

### Gedankensplitter der FDP Aadorf

#### Schön, wie alles grünt!

Wunderbar zu sehen, wie die Natur blüht und alles wieder grüner wird! Zumindest fast alles, denn politisch grünt es weniger als auch schon. Grün vor Wut sind höchstens die Gesichter der durch die Klimakleber blockierten Autofahrer und Autofahrerinnen. Klimakleber stören und ärgern. Dies wollen und sollen sie auch. Nur erweisen sie damit ihrem grundsätzlich berechtigten Anliegen - die Natur zu schützen – einen schlechten Dienst. Der sektenhafte Auftritt der bezahlten Aktivisten und Aktivistinnen bringt niemandem einen Nutzen, am allerwenigsten dem Klima. Da würde für einmal sogar ein weiterer fantasievoller und amüsanter Vorschlag der linksgrünen Zürcher Stadtregierung mehr bringen: Diese will den Gewerbetreibenden das Umsatteln weg vom Lieferwagen auf das Lastenvelo finanzieren. Sehr schön und eigentlich sogar sinnvoll. Denn schliesslich hat es in der ganzen Stadt Zürich schon bald keinen einzigen Autoparkplatz mehr. Das Ganze läuft wahrscheinlich unter dem Ausdruck «Klimaliberal», denn es ist ja schliesslich kein Verbot...

Heutzutage wollen ja alle liberal sein. «Ernährungsliberal» ist wahrscheinlich der nächste Trend. Schliesslich sollen vegane Menus in öffentlichen Heimen künftig ja lediglich empfohlen werden, man kann immer noch frei zwischen vegan und vegetarisch wählen. Beim Zucker- und Salzkonsum hingegen könnte es schon bald anders aussehen. Hier will uns der Staat schon bald vorschreiben, wieviel Zucker ein Getränk haben soll. Machen Sie sich also auf Kontrollen der Esspolizei gefasst: «Esspolizei, Zuckerkontrolle, Ausweis bitte! Sie wurden mit zu viel Zucker in Ihrem Kaffee erwischt!»

Sie schmunzeln? Wir auch, zumindest ein wenig. Vor allem aber setzen wir uns gegen diese unsägliche Bevormundung und gegen die grassierende Verbotspolitik ein. Damit wir auch künftig noch ein wenig schmunzeln können.

Haben Sie morgen Nachmittag noch nichts vor? Kommen Sie mit uns mit nach Kreuzlingen an das grosse Frühlings- und Familienfest der FDP Thurgau. Ein froher Anlass mit Spiel und Spass für die ganze Familie – und mit Sicherheit liberal!

Mit urliberalen Grüssen

Ihre FDP Aadorf  
[www.fdp-aadorf.ch](http://www.fdp-aadorf.ch)